



## **Mahnwache vor dem Kloster Eberbach anlässlich der Eröffnung des Rheingau-Musik-Festivals am Samstag, den 27.06. ab 17:00 Uhr bis ca. 18.45 Uhr**

Hintergrund ist, dass **Schirmherr Volker Bouffier** und **die Kuratoriumsmitglieder des Rheingau-Musik-Festivals Roland Koch, Dr. Stefan Schulte, Thorsten Schäfer-Gümbel** sowie **Tarek Al-Wazir** und die **Hauptsponsoren Fraport und Lufthansa** sich dort als Kunstmäzene und Menschenfreunde feiern lassen, während sie in Wahrheit die **Totengräber der Lebenskultur** im Rhein-Main Gebiet sind. Dafür möchten wir sie vor dem Publikum des Festivals an den Pranger stellen und auf unsere unerträgliche Situation aufmerksam machen.

Das diesjährige Motto unserer Mahnwache „**Wahn! Wahn! Überall Wahn!**“ stammt von Richard Wagner (aus „Die Meistersinger von Nürnberg“).

Es werden 128 Wahn-Plakate mit den Portraits der Ausbaubefürworter an die Teilnehmer verteilt, um damit an der Zufahrtsstraße ein Spalier zu bilden. Des weiteren haben wir Flyer drucken lassen, auf denen wir den Festivalgästen erklären, warum wir ausgerechnet auf dem Rheingau-Musik-Festival demonstrieren.

Passend zum klassischen Konzert wäre es schön, wenn wir uns entsprechend präsentieren könnten, mit festlicher Garderobe und vielleicht sogar einem Gläschen Sekt. Das erhöht unsere Akzeptanz bei den Konzertbesuchern und freut die Pressefotografen. Auch ist damit nicht mehr unbedingt ersichtlich, wer Demonstrant und wer Konzertbesucher ist.

Unser Protest richtet sich **nicht** gegen das Festival oder die Konzertbesucher, die größtenteils nichts mit der Fluglärmthematik zu tun haben und sich einfach nur auf ein schönes klassisches Konzert freuen.

**Daher verzichten wir bei dieser speziellen Aktion ausnahmsweise einmal auf unsere bewährten Lärminstrumente und Lautsprecheranlagen.**

**Treffpunkt: 17.00 Uhr**, in Kiedrich auf dem Parkplatz an der Sonnenlandstrasse, gegenüber vom Penny Markt.

### **Anfahrt aus dem Rhein-Main-Gebiet**

- > A 66 / B 42 Richtung Rüdesheim
- > B 42 Abfahrt Kiedrich
- > Der Beschilderung Richtung »Kloster Eberbach« folgen

